

行 ってこーわい  
会 ってこーわい

# restore the earth さが いくみ 「佐賀 育巳さん」

## 子どもたちの未来のために 自分たちに出来ることから

No. 207



- 1 子どもたちの未来を原動力に精力的にさまざまなことに取り組んでいる佐賀さん
- 2 海岸清掃のメンバーは毎回その時に参加できる人。誰でも参加OK

毎月1～2回、仲間と一緒に松前町の海岸の清掃活動を行っているのは「restore the earth」代表の佐賀育巳さん。「海岸のゴミ拾いをしても、またすぐにゴミが溜まる。本当にたくさんのゴミの量ですよ」と教えてくれました。

佐賀さんが松前町に転入して程なくしてコロナ禍に突入。子どもを自由に遊ばせることも難しい状況の中で、佐賀さんがよく訪れていた場所は、塩屋海岸でした。「海岸は気兼ねなく子どもを遊ばせるのに最適だった」と当時を振り返ります。その際に、海岸にあるゴミの量に驚いたそう。海から流れ着いた物、人によって捨てられた物、さまざまです。その時に「自分たちにもできるかも」と思い付いたのが、海岸清掃でした。最初は家族で始めた清掃活動ですが「restore the earth」を立ち上げ、活動は口コミやインスタグラムで徐々に広がっています。

「心身の健康も良い食事も、良い自然環境があってこそ。子どもたちのために、身近なことから環境を考える。そのことをみんなが当たり前に意識が持てるようになってほしい」と佐賀さんは願っています。

※ 佐賀さんの活動はインスタグラム(右のQRコード)で見ることができます。海岸清掃のお知らせも載っています。





▼編集後記  
イベンツの多いこの季節  
松前町でもさまでみな催  
が開かれました。皆さんは  
どんなイベントを楽しみま  
したか。(奥山)  
たわわフェスタで牛乳の  
飲み比べをしました。先日  
北海道へ旅行したので、なん  
だか懐かしい気持ちになりました。(藤川)

▼編集後記

■松前町ホームページアドレス <https://www.town.masaki.ehime.jp>

※QRコードは、(株)デンソーウェーブの登録商標です。